
ATAS DAS REUNIÕES DO CONSELHO DO FUNDO
DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA
EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO –
QUADRIÊNIO 2023-2026

ATA DA 24ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO FUNDEB
Aos dezesseis dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, na sala 02 da Secretaria
Municipal de Educação, às dezessete horas e quarenta e cinco minutos e em sua segunda
chamada, às dezoito horas, iniciou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação
Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação – CACSFUNDEB. Estavam presentes os
membros: Alan Roberto Romano Aguillera, Amanda Peixoto Carneiro, Bianca Cristina
Constantino Leone, Cátia Francieli Turci Baranski, Eloisa de Toledo Cruz, Everton Wilian
Fortunato, José Ferreira Matos, Josivani Emanuella Spadote Motta, Maria Aparecida Vila Nova e
Maria Goretti da Rocha. Justificou a ausência: Ana Paula Pires Raizer, Dirceu de Barros Silveira
e Maria Fernanda Dal Pogetto Schmidt. Tendo como pauta proposta: Expediente: Leitura das
justificativas de ausências; Homologação das justificativas de ausências; Ordem do Dia:
Balancete mês de novembro/2024; Análise do Processo Digital PMP 2024/107038; Explicar
validações 3º bimestre e 4º bimestre de 2024; Validação SIOPE 5º bimestre de 2024, se
transmitido pelo Financeiro. Everton iniciou entregando a carta de desligamento do Conselho,
explicando que necessita sair por motivos pessoais. Josivani solicitou que finalize o siope do 5º
bimestre e aguarde a eleição do novo membro da representatividade de pais de alunos e a eleição
interna para o cargo de presidente do conselho, tendo o acordo do membro Everton. Dando início
a Pauta, foi realizada a leitura do Processo Digital PMP 2024/107.038, com a explicação sobre a
validação dos Siope anteriores, informando sobre a necessidade de validação com o ajuste no 3º
bimestre e a validação sem ressalvas para o 4º bimestre. Foi realizado o balancete do mês de
novembro/2024 e realizando a devida análise notou-se algumas divergências entre as planilhas
apresentadas. E para finalizar a reunião, foi informado que a transmissão do 5º bimestre não foi
enviada pelo Setor Financeiro, sendo que a validação será realizada no início do próximo ano.
Nada mais havendo a ser tratado, eu, Josivani Emanuella Spadote Motta, lavrei a presente ata
que segue assinada pelos presentes.
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José Ferreira Matos
Josivani Emanuella Spadote Motta
Maria Aparecida Vila Nova
Maria Goretti da Rocha.

1


